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M es chaleureuses salutations, distingués leaders de Cheon Il Guk et 
très chers membres.

Je souhaite vivement que tous les membres du monde entier 
reçoivent l’énergie du « dragon bleu », se fixent de nouveaux rêves et 

objectifs et réalisent tout ce qu’ils se sont fixé pour cette nouvelle année 2024.
Le 7 mai 2023, la Vraie Mère a conduit la cérémonie d’offrande au Ciel de Cheon 

Won Gung et du sanctuaire Cheonil, à l’occasion de la célébration de son 80e 
anniversaire. Ensuite, le 9 mai, elle a annoncé une nouvelle ère de changement avec 
la restructuration des organisations providentielles et un changement de leadership, 

ouvrant ainsi un nouveau chapitre de la Fédération des familles. 
Suite à cela, le siège international a dévoilé sept politiques visant à effectuer un bon en avant en 2023. Je 

voudrais mettre l’accent sur trois de ces politiques clés.
La première est la tournée mondiale que nous avons effectuée pour l’évaluation et la planification 

stratégiques. Suivant les paroles de la Vraie Mère, le siège international a débuté en Europe une tournée 
mondiale de trois mois dans douze pays sur cinq continents. Cette tournée nous a permis de visiter des sites 
providentiels dans le monde entier, d’écouter des rapports des personnes engagées sur le terrain et d’engager 
des discussions stratégiques à cœur ouvert. Ces efforts ont permis d’approfondir nos liens affectifs et ont 
conduit à la mise en œuvre d’une communication et d’un partage de réflexions continus, comme nous 
l’avions envisagée avant la tournée. Elle s’est traduite par la tenue de réunions mensuelles avec les leaders 
de chaque région continentale et des entretiens avec les leaders nationaux de 161 pays. 

La deuxième politique est de rétablir et d’enseigner la culture du cœur de la Sainte Communauté du 
Parent céleste centrée sur les Vrais Parents. Cette politique est en cours de réalisation grâce à l’élaboration de 
matériel pédagogique sur la « Théologie des Vrais Parents à l’ère de Cheon Il Guk ». La Vraie Mère a demandé 
que nous fassions des recherches sur les enseignements appropriés à l’ère de Cheon Il Guk, que nous 
développions des contenus appropriées pour l’établissement de la tradition de Cheon Il Guk, et que nous 
promouvions une éducation qui établisse pleinement et grave dans le cœur de tous l’essence du Parent 
céleste et des Vrais Parents, ainsi que la valeur et l’identité des familles bénies. Nous avons également reçu 
l’instruction de promouvoir l’éducation à la culture du cœur centrée sur le Parent céleste et les Vrais Parents. 
Suite à ces directives, le siège international a créé un Comité de recherche sur la théologie des Vrais Parents, 
composé de professeurs de théologie de l’Université Sun Moon et de l’École supérieuire Sunhak UP, qui 
fournit d’inlassables efforts dans les travaux de recherche.

Le siège international, conformément aux récentes paroles de la Vraie Mère et en réponse à l’époque 
providentielle de l’Âge du Testament Accompli, prévoit d’améliorer méticuleusement le matériel 
pédagogique. Il s’agit de s’assurer que nous pouvons proposer des enseignements complets et équilibrés sur 
le statut et la valeur des Vrais Parents conformément aux exigences de l’époque de Cheon Il Guk. 

Conscients de l’urgence exprimée par la Vraie Mère, le siège international, ainsi que les deux Secrétariats 
de la Vraie Mère, la FFPMU-Corée et les professeurs de théologie, unissent leurs efforts pour obtenir de 
grands résultats. Ensemble, nous discutons en profondeur et communiquons activement afin d’améliorer 
l’exhaustivité et la qualité de notre travail.

La troisième politique porte sur la formation des futurs leaders et la mise en place d’un système de base 
de données des personnes compétentes. Conformément à la récente directive de la Vraie Mère, « Les membres 
de la deuxième génération devraient être le fer de lance de la restauration des nations et du monde », le siège 
international prépare le programme « Top Gun céleste » pour les membres de la deuxième génération. Cette 
initiative, qui débutera en 2024, verra une soixantaine de cadets de Sun Moon UPA, dont Shin-chul et Shin-
heung (les petits-enfants des Vrais Parents), participer à l’œuvre missionnaire internationale après l’obtention 
de leurs diplômes. Nous nous coordonnons avec les sièges des régions continentales pour faciliter cette 
mission à l’étranger.

Soyons tous unis dans notre détermination et notre dévouement à apporter de l’espoir au Parent céleste 
et aux Vrais Parents.

 ARTICLE UN

Adopter le Changement et le Progrès en 2024
Dr Song Yong-cheon, Président de la FFPMU
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4      True Peace

En appelant les Israélites en 
terre de Canaan, Dieu avait 
pour but de leur faire établir 
un fondement victorieux en 

tant que peuple uni. Sur cette base, ils 
devaient édifier un royaume en 
Canaan sous la souveraineté du Ciel 
et jeter les bases de la venue du 
Messie. Le peuple d’Israël devait 
honorer le Messie comme personne 
centrale qui régnerait sur son pays. Il 
devait ensuite vaincre le monde de 
Satan et achever la providence divine 
de la restauration de concert avec le 
Messie. Même si c’était leur mission, 
le peuple d’Israël et ses chefs religieux 
ne le savaient pas. En ce temps-là, 
certains d’entre eux pensaient que la 

venue du Sauveur ferait 
automatiquement d’eux la nation qui 
dirigerait le monde. Ils n’ont pas saisi 
qu’ils devaient accomplir l’histoire de 
la restauration en ayant d’abord une 
victoire au niveau tribal, puis au 
niveau national, avant de pouvoir 
établir un fondement mondial 
victorieux.

Sans atteindre la perfection, les 
individus ne peuvent fonder de 
familles ayant une conscience 
nouvelle et supérieure. Et sans ces 
nouvelles familles, un nouveau 
peuple et une nation nouvelle ne 
peuvent apparaître. D’où 
l’instauration de l’Église de 
l’Unification qui met l’accent sur 

l’accès à la perfection des individus 
par le biais des Vrais Parents. Dieu 
brûle d’accomplir la restauration de 
l’individu. Il a fallu six mille ans, 
jusqu’à aujourd’hui, pour arriver à un 
homme parfait. Dieu a lutté avec 
l’objectif de mettre en avant cet 
homme parfait ; c’était tout l’objet de 
Sa providence de la restauration, qui 
transcende le temps. Puis, en Se 
centrant sur cet homme parfait, Dieu 
entendait regagner une femme et 
former le modèle pour la perfection 
de la famille. C’est l’enseignement 
messianique. Dieu veut conclure la 
providence de la restauration en 
installant l’époux et l’épouse selon cet 
enseignement messianique. Ce 
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Le Rôle et la Mission du Messie
Extrait du Cheon Seong Gyeong, Livre 1, Chapitre 4, Section 1
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faisant, Dieu veut poser les jalons 
pour l’ensemble de la vie humaine. 
Toute l’humanité devra épouser le 
mode de vie et l’enseignement 
qu’apporte le Messie comme repères 
éternels.

Autre formule de la providence 
divine de la restauration : avant 
d’envoyer le Messie, Dieu veille à 
établir une religion centrale et une 
nation centrale. Il appela les Israélites 
et le judaïsme. Dieu prévoyait 
d’envoyer Jésus sur cette base, puis 
d’élargir cette sphère de bonté en 
amenant toute l’humanité à s’unir à 
lui. Voilà comment Il allait restaurer le 
monde et réaliser l’idéal du Royaume 
des Cieux. Si les Israélites et le 
judaïsme, préparés par Dieu depuis 
quatre mille ans, avaient reçu Jésus, 
s’étaient unis à lui en exaltant la 
volonté unique de façon sacrificielle, 
Jésus aurait alors uni le monde arabe 
et l’Asie, les liant au monde occidental, 
et la Volonté aurait rapidement gagné 
les confins du globe. De cette façon, 
Jésus aurait établi le Royaume des 
Cieux sur terre, sous la souveraineté 
de Dieu.

Adam possédait la semence de 
l’amour vrai et de la vraie vie. Après 
avoir perdu Adam, Dieu devait 
regagner le fils, un homme ayant la 
nouvelle semence. Ce fils doit être un 
homme exempt de toute accusation 
de Satan. Tout comme Dieu fit 

d’abord Adam au moment de la 
création, dans la providence de la 
restauration, qui est la providence de 
la recréation, Il doit d’abord établir un 
fils qui n’a rien à voir avec la chute. 
C’est la racine de l’enseignement 
messianique. Le Messie est l’homme 
vrai avec la nouvelle semence de vie. 
Il amène les gens du lignage déchu à 
renier leur vie, puis greffe sa nouvelle 
semence sur eux. Le Messie a beau 
tenir de Dieu, en tant que Second 
Adam, il doit nettoyer ce qu’Adam a 
fait. C’est pour cette raison que Dieu 
ne peut envoyer le Messie tel un 
surhomme ayant la toute-puissance 
de Dieu.

Le Sauveur est le représentant de 
Dieu qui peut dissoudre l’amer 
chagrin dans le cœur de Dieu, la 
douleur qui vint de l’échec des 
premiers êtres humains à accomplir 
l’amour de Dieu selon Sa volonté. 
N’ayant jamais incarné l’amour de 
Dieu, tous les gens sont désespérés et 
remplis d’amer chagrin. Le Sauveur 
est le seul à dissoudre cet amer 
chagrin et à permettre 
l’accomplissement de l’amour de 
Dieu. Il vient aider les gens à 
atteindre cet amour originel. Le 
Sauveur ne vient pas nourrir ceux qui 
ont faim physiquement. Il vient 
libérer Dieu. Un homme se libère en 
ayant une femme d’amour vrai. 
Quand un homme a une épouse qui 

l’aime et reste avec lui éternellement, 
il n’y a aucune entrave. Il est libre. 
Dieu, le centre essentiel, connaît-Il ce 
genre de liberté ? C’est un Dieu triste 
qui, tout en cherchant l’amour et en 
donnant Son amour, a dû oublier 
combien Il a donné, pour donner 
encore.

Dieu doit restaurer par tous les 
moyens l’idéal d’amour vrai et de paix 
qu’Il a maintenu depuis le début. La 
providence divine du salut est la 
providence pour restaurer l’état 
originel ; autrement dit, c’est la 
providence de la restauration. Dans 
Sa providence de la restauration, Dieu 
instaura les religions et élargit la 
sphère du bien. Le Messie que Dieu 
envoie est chargé d’achever la 
providence de la restauration. Le 
Messie doit donc venir sous la forme 
des Vrais Parents et tout rétablir 
rapidement à partir de la racine. Jésus 
vint comme le Messie, avec la mission 
des Vrais Parents. Il vint avec l’amour 
vrai pour faire renaître tous les êtres 
humains et les rétablir comme vrais 
individus et vrais époux, afin qu’ils 
puissent aussi devenir de vrais 
parents. Hélas, il ne put achever cette 
mission à cause de l’incrédulité de ses 
contemporains et repartit en 
promettant de revenir. Il doit revenir 
comme le Vrai Parent afin de 
restaurer complètement l’idéal de 
Dieu pour la création.
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Aujourd’hui, quelle est la responsabilité 
du christianisme, du peuple coréen et 
de nous qui vivons à l’ère de Cheon Il 
Guk au regard de la providence du 

Ciel ?
Dieu le Créateur a créé le ciel et la terre et 

toutes les choses de la création, puis a finalement 
créé à Son image l’homme et la femme appelés à 
devenir les premiers ancêtres humains. Il leur a 
donné une période de croissance et a attendu 
qu’ils grandissent et atteignent la maturité. Mais 

ils n’y sont pas parvenus et ont chuté, 
engendrant ainsi le monde [déchu] 
d’aujourd’hui. 

À cause des guerres et des conflits religieux, 
idéologiques et ethniques qui ont engendré des 
problèmes indescriptibles tout au long de 
l’histoire, la réalité aujourd’hui est qu’il est 
impossible pour nous de nous unir. En outre, en 
raison de la négligence humaine, la saine planète 
terre que Dieu a créée à l’origine est en train 
d’être détruite.

 MESSAGES DES VRAIS PARENTS 2

Le Rôle des Familles Bénies à 
l’Ère de Cheon Il Guk

Extrait du message de la Vraie Mère lors du Grand Rassemblement de prière pour le salut de la nation et 
du monde et la réunification de la péninsule coréenne

26 novembre 2023, Centre des conventions de Changwon
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Dieu le Créateur doit voir l’achèvement de 
l’œuvre qu’Il a entamée. La raison pour laquelle 
le Dieu omniscient et omnipotent a dû attendre 
jusqu’à aujourd’hui est la part de responsabilité 
qu’Il a spécifiquement confiée aux êtres 
humains. Ainsi, Dieu n’avait d’autre choix que 
d’accomplir l’œuvre laborieuse de la providence 
du salut et de la restauration par l’indemnité. Il a 
fallu 4 000 ans à Dieu pour choisir le peuple élu 
d’Israël et trouver un lignage du Ciel. L’Ancien 
Testament nous l’apprend bien. 

Cependant, qu’ont-ils fait de Jésus-Christ, le 
Fils unique envoyé par Dieu en tant que Messie ? 
Ils ont ignoré Jésus. En fin de compte, Jésus n’a 
eu d’autre choix que de prendre le chemin de la 
croix. Sur la croix, Jésus a promis de revenir. Le 
christianisme a débuté dans l’attente du retour 
de Jésus-Christ grâce aux apôtres guidés par 
l’Esprit Saint, et a 2 000 ans d’existence 
aujourd’hui. Pourquoi Jésus a-t-il promis de 
revenir ?

J’ai dit [plutôt] que Dieu le Créateur a créé 
l’homme et la femme afin qu’ils deviennent les 
premiers ancêtres humains. Il rêvait de vivre 

dans le Royaume des cieux sur terre ensemble 
avec des êtres humains parfaits. Cependant, la 
providence ne peut se réaliser avec la seule 
présence masculine de Jésus-Christ. C’est la 
mère qui donne la vie. C’est pourquoi Jésus a 
promis de revenir pour tenir le festin des noces 
de l’Agneau. 

Cheon Il Guk est la nation qui sert et honore 
le Parent céleste. À cet égard, la seule façon pour 
le christianisme de survivre aujourd’hui est de 
comprendre la vérité providentielle, la vérité sur 
Jésus-Christ, et de devenir un avec moi, la Fille 
unique. 

Ce n’est qu’en suivant le chemin visant à 
réaliser le souhait du Fils unique, Jésus-Christ, 
qui a enduré 2 000 ans de souffrance, que nous 
deviendrons un avec la Fille unique et que nous 
nous élèverons.

Je souhaite donc vivement que vous tous qui 
êtes réunis ici aujourd’hui fassiez preuve d’un 
leadership bien au-delà de celui de 100 ou 1 000 
personnes afin d’assurer la victoire.
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ACTIVITÉS DE LA VRAIE MÈRE

25 décembre 2023, 
Cheon Jeong Gung

Banquet Spécial de 
Noël organisé 
par la Vraie Mère
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« Vous, les leaders réunis ici, devez être absolument unis à moi et agir d’un seul 
cœur et d’un seul esprit pour créer dans cette nation puis par extension dans le 
monde, un environnement dans lequel le Parent céleste pourra agir librement. Pour 
ce faire, nos 1ère, 2e et 3e générations doivent être mobilisées. L’ère de l’achèvement 
de cette providence est arrivée et les Vrais Parents tant attendus sont finalement 
apparus sur terre. Nous devons donc éduquer et enseigner toutes les personnes qui 
l’ignorent. Ce n’est qu’en avançant de cette manière que nous pourrons montrer qu’il 
y a de l’espoir pour l’avenir de l’humanité et de la planète terre. »   
— Extrait du message de la Vraie Mère lors du Banquet célébrant Noël (25 décembre 2023, Cheon Jeong Gung)



L
e 19 novembre, la grande église de Namyangju, dans la province de Gyeonggi, en Corée, a invité la 
Vraie Mère à prendre part à son « Festival de l’amour vrai pour la réunification de la péninsule 
coréenne. 

L’évènement s’est déroulé dans la grande salle de l’église, en présence de plus de 650 
personnes, dont des leaders de Cheon Il Guk, des familles bénies et de nombreux citoyens épris de paix 
de la ville de Namyangju. Le festival a mis en lumière l’importance de la Vraie Mère, la Fille unique et 
Saint-Esprit substantiel, dans la réalisation de la providence de la Corée céleste unifiée. Il célébrait 
également les excellents résultats obtenus durant les six derniers mois dans les activités de témoignage 
sous la conduite du leader d’église, révérend Yong Chung-shik. L’évènement était en outre une occasion 
de partager les paroles des Vrais Parents sur la résolution des crises dans le monde et une opportunité 
pour les familles de l’église de réaffirmer leur engagement à servir Dieu et les Vrais Parents. 

Corée, Grande Église de Namyangju :
Festival de l’Amour Vrai 
pour la Réunification de la 

Péninsule Coréenne

SPÉCIAL 1
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Durant le programme, la Vraie Mère a délivré un précieux message, appelant tout le monde à redoubler 
d’efforts pour réaliser le rêve et l’espoir du Parent céleste, évoquant la nécessité d’agir avec la ferme 
volonté de retrouver une petite aiguille en pleine tempête de sable dans le désert. Elle a appelé les 
membres aînés et les familles bénies de l’église à servir de modèles et a exprimé son désir ardent de voir 
l’église de Namyangju prospérer en étant complètement unie aux Vrais Parents.

Song Kwang-seok, président de la FFPMU-Corée, a souligné l’importance de cet événement historique, 
qui incarnait le rêve des Vrais Parents de rajeunir la Fédération des familles de Corée et d’initier une 
véritable croissance de l’Église, tout en préparant la réunification de la Corée du Nord et de la Corée du 
Sud. Il a exprimé son espoir que les bénédictions sur la grande église de Namyangju s’étendent à toutes 
les églises de la Corée.

Le révérend Yong est quant à lui revenu sur les succès obtenus par l’équipe bénévole Hyo Jeong de 
l’église depuis le lancement de ses activités en 2019. Ces réalisations ont valu d’importantes distinctions, 
notamment des récompenses du gouverneur de la province de Gyeonggi, du président de l’Association 
coréenne des bénévoles et du président de l’Assemblée provinciale de Gyeonggi. Il a souligné que, unis au 
Parent céleste et aux Vrais Parents, ils sont dans une position de force pour avancer vers une Corée 
céleste unifiée et un monde céleste unifié.

The congregation united in their determination to realize the ideal of one human family under God, our 
Heavenly Parent. They pledged to accomplish ‘Vision 2025’, which involves completing the roles of the 
Heavenly Tribal Messiah and CheonBo Blessed Families. This vision also includes nurturing future youth 
leaders and promoting church growth through service activities that embody true love and selflessness. 
Their commitment was focused on achieving restoration at both local and national levels. The service 
reached its peak with a unifying cheer of ‘Eog Mansei,’ led by Kim Sung-tae, the Director of the UPF 
branch in Namyangju.

Tous les participants étaient extrêmement déterminés à contribuer à la réalisation de l’idéal d’une seule 
famille humaine unie en Dieu, le Parent céleste. Ils se sont engagés à remplir leur responsabilité de 
messies tribaux célestes et de familles Cheonbo pour le succès de la Vision 2025, celle de la restauration 
aux niveaux local et national. Cette vision comprend la formation des leaders des futures générations, le 
développement de l’église et des activités de service basées sur l’amour vrai et l’altruisme. Le programme 
de l’évènement s’est conclu par les traditionnels trois cris de Okmansé guidés par M. Kim Sung-tae, 
président de la branche locale de la FPU.
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Impressions de quelques participants

Choi Jeong-chang & Lee Yang-suk (Couple béni aîné)

Nous sommes profondément reconnaissants de la présence à cet évènement d’une Vraie Mère 
élégante et en bonne santé. En voyant le révérend Yong Chung-shik et son adjoint, le révérend 
Park Yang-myeong, travailler en harmonie et en unité avec les membres de l’église, nous nous 

sommes vraiment sentis soutenus par le Parent céleste et les Vrais Parents. La Vraie Mère a fait 
construire la grande église de Namyangju il y a dix ans. Depuis lors, nous, les leaders et les membres 
de l’église, avons grandi ensemble, suivant les conseils de la Vraie Mère. Nous promettons de 
continuer à suivre son exemple et nous lui témoignerons toujours notre amour.

Park Yang-myeong, leader adjoint de la Grande Église de Namyangju

Je suis profondément reconnaissant pour l’incroyable bénédiction que la Vraie Mère, la Fille 
unique et Saint-Esprit substantiel, a apportée à la Grande Église de Namyangju. Cette année, en 
mai, nous avons accueilli le révérend Yong Chung-shik en tant que leader principal de l’église, 

puis, le 18 juin, nous avons lancé une campagne de témoignage intensive de six mois. Notre rêve de 
neuf ans s’est réalisé. Nous sommes plus que jamais déterminés à ouvrir la voie à la réunification de la 
Corée, à faire des familles bénies des familles Cheonbo, à hériter de la tradition de foi, à servir et à 
témoigner de la Vraie Mère, la Fille unique et Saint-Esprit substantiel.

Kim Hyo-seok, leader de l’Église des jeunes de Namyangju

Le simple fait de penser que la Vraie Mère se trouve effectivement dans notre église m’a fait verser 
beaucoup de larmes. Sa visite est comme un énorme cadeau du Ciel, comme un rêve qui devient 
réalité. Je suis vraiment reconnaissant envers la Vraie Mère d’avoir rendu possible cette 

merveilleuse journée.

Yun Ji-nam & Park So-jung

Nous sommes tous profondément reconnaissants pour cette précieuse opportunité 
d’expérimenter pleinement la présence de la Vraie Mère, la Fille unique et Saint-Esprit 
substantiel, la Vraie Mère de l’humanité, la « Mère de la paix », notre « Grand-Maman ». 

Aujourd’hui, nous avons tous ressenti profondément l’amour et le cœur du Parent céleste et des Vrais 
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Parents. La Grande Église de Namyangju fournira les efforts nécessaires pour restaurer et présenter 
en offrande au Parent céleste et aux Vrais Parents la ville de Namyangju, la province de Gyeonggi et la 
Corée du Sud. Nous sommes tous engagés dans cette mission de messie tribal céleste, de 
réunification de la Corée et de libération nationale. Merci, Parent céleste et Vrais Parents du Ciel, de la 
Terre et de l’Humanité. Aju !!!

Lee Seung-gyeom, Jeune de la Grande Église de Namyangju

Enfant, j’étais émerveillé à l’idée de rencontrer les Vrais Parents. La journée d’aujourd’hui a prouvé 
qu’avec des efforts, les rêves peuvent devenir réalité. Malgré les incertitudes concernant mon 
avenir, je veux contribuer au développement de l’Église en servant le Parent céleste et les Vrais 

Parents. Je veux grandir au sein de l’Église en donnant le meilleur de moi-même. Merci, Vraie Mère.

Nam Young-hee, Jeune de la Grande Église de Namyangju

Je suis une étudiante UPA de 4ème année sur le point de partir en mission à l’étranger l’année 
prochaine. Avant le rassemblement d’aujourd’hui, j’étais vraiment nerveuse et hésitante. Mais 
écouter la Vraie Mère parler aujourd’hui m’a aidée à mieux la comprendre. C’était pour moi une 

nouvelle occasion de grandir et de voir qu’on a vraiment besoin de moi. Le temps passé à l’écouter 
était certes bref, mais je suis très reconnaissante envers la Vraie Mère d’être ici avec nous et d’avoir 
rendu cet événement possible.

Kim Ka-young, Jeune de la Grande Église de Namyangju

Lorsque nous nous préparions pour le Festival de l’amour vrai, le révérend Yong nous a rappelé à 
quel point il était crucial pour la Grande Église de Namyangju de s’unir et de réfléchir 
soigneusement à la manière dont nous parlons et agissons les uns envers les autres. Pendant les 

répétitions du spectacle culturel Hyo Jeong, j’ai réalisé qu’il était plus important d’être uni que de 
montrer ses compétences. Nous voulions rendre la Vraie Mère heureuse. Avec cet objectif, nous 
avons tous travaillé comme une seule équipe. Grâce à cela, nous avons pu montrer à la Vraie Mère le 
résultat de notre travail d’équipe lors du spectacle. Vraie Mère, nous nous engageons à continuer à 
travailler dur et à maintenir vivant l’esprit d’aujourd’hui pour atteindre les objectifs de la Vision 2025 et 
établir avec succès une Corée céleste unifiée.

Moon Hwa-sik, Frère aîné de la Grande Église de Namyangju

Dans mes rêves, j’ai vu beaucoup de gens, des personnes inspirées par les paroles de la Vraie 
Mère, qui prenaient des résolutions et se sentaient heureux. Ce rêve était un message, 
m’incitant à me préparer avec sincérité pour aujourd’hui. J’ai eu des moments difficiles parce 

que ma famille n’était pas d’accord avec ma foi. Mais j’ai continué, essayant d’unir ma famille au 
Parent céleste et aux Vrais Parents. Aujourd’hui, tous les membres de ma famille sont venus et ce fut 
une expérience très spéciale pour eux. Vraie Mère, je m’engage à travailler à la réalisation de ton 
espoir de voir notre église prendre la tête de la restauration nationale. Je donnerai tout ce que j’ai.
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Interdépendance, Prospérité Mutuelle et Valeurs Universellement Partagées pour 
des Familles Saines et Heureuses !

Résolution pour la Réunification Pacifique de la Péninsule Coréenne

L
e 26 novembre, la Grande Église de Changwon a organisé au Centre des conventions de la ville un Grand 
Rassemblement de prière pour le salut de la nation et du monde et la réunification de la péninsule 
coréenne. L’évènement s’inscrivait dans le cadre de la célébration du 78e anniversaire de la libération de la 
Corée et le 70e anniversaire de la signature de l’Accord d’armistice de la guerre de Corée. Il a été organisé 

par la Fédération des familles, avec le concours et la participation de la Fédération pour la paix universelle, FPU, 
la Fédération des citoyens pour l’unification de la Corée du Nord et de la Corée du Sud, le Conseil des religions 
de Corée et le Conseil national des aînés pour une Corée céleste unifiée. L’évènement s’est déroulé sous la 
présence effective de la Vraie Mère, ainsi que de plusieurs leaders de Cheon Il Guk, des familles bénies et des 
citoyens épris de paix de la ville de Changwon et de la province de Gyeongsang Sud. Au total, ce sont plus de 6 
000 personnes qui ont pris part à ce rassemblement de prière. 

Corée, Grande Église de Changwon :
Grand Rassemblement de Prière pour le Salut 
de la Nation et du Monde et la Réunification 

de la Péninsule Coréenne

SPÉCIAL 2
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On that day, True Mother highlighted in her speech, themed ‘Our Responsibility as Seen Through the Heavenly 
Providence’, the notion that human history has been marred by significant problems among different religions, 
ideological wars, and national conflicts, all of which have led to wars and discord. She spoke on the current 
situation in Korea and the journey towards a Heavenly Unified Korea, emphasizing the need to shift focus from 
human-centered approaches to those that center on the Heavenly Parent. Additionally, she stressed the 
importance of uniting with the True Parents to guide hundreds and thousands towards victory with effective 
leadership.

La Vraie Mère a pris la parole lors de l’évènement et son message portait sur notre responsabilité dans la 
providence du Ciel. Elle y a évoqué l’histoire de l’humanité marquée par des guerres ethniques, religieuses et 
idéologiques. La Vraie Mère a ensuite parlé de la situation actuelle de la Corée et du chemin vers une Corée 
céleste unifiée, soulignant la nécessité de déplacer l’attention des approches centrées sur l’homme vers celles 
centrées sur le Parent céleste. Elle a en outre mis l’accent sur un leadership efficace et l’importance de s’unir aux 
Vrais Parents pour guider des centaines et des milliers de personnes sur le droit chemin.
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Quelques extraits des messages prononcés par des personnalités 
présentes au rassemblement

Park Young-bae, Président du Comité d’Organisation

Avec la récente multiplication des guerres et des catastrophes naturelles, le sentiment d’insécurité grandit et le 
fondement de la société, la famille, est ébranlé. Il est temps pour les citoyens de Changwon de diriger les efforts 
de paix et d’unification de la péninsule coréenne et de fonder des familles heureuses. Si nous nous unissons et 
prions d’un seul cœur, la fortune de l’unification viendra et l’ère d’un monde de paix débutera ici à Changwon.

Kang Ki-yun, Député de l’Assemblée nationale de la République de Corée

La paix dans la famille mène à la paix dans la société et dans la nation. La philosophie mettant l’accent sur 
l’importance de la famille, de la piété filiale et de la vertu est la pierre angulaire de la paix mondiale. Je tiens à 
féliciter sincèrement les initiateurs de ce rassemblement de prière. 

Cho Myung-rae, Maire adjoint de Changwon

L’établissement de l’identité d’une démocratie libre et de l’esprit du temps est crucial pour une unification 
pacifique aujourd’hui. Ce rassemblement de prière est très spécial et significatif pour susciter une bonne 
compréhension et parvenir à un consensus sur l’unification au sein de la population.

Kim Yi-geun, Président du Conseil municipal de Changwon

Je souhaite vivement que le rassemblement de prière d’aujourd’hui soit l’occasion de présenter une vision de 
l’unification de la péninsule coréenne et de mettre en œuvre la paix, sur la base de l’esprit d’interdépendance, 
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de prospérité mutuelle et de valeurs universellement partagées.

Yang Chang-shik, Chairman de la FPU

Si la technologie de pointe de la Corée du Sud se combine aux ressources naturelles de la Corée du Nord, 
évaluées à des centaines milliards de wons, et à la main-d’œuvre de 20 millions de personnes, notre pays 
unifié pourrait former le G2 aux côtés des États-Unis en termes de culture, d’économie et de puissance 
militaire dans les dix ans qui suivront l’unification. La Vraie Mère déclaré que la Vision 2025 devrait servir 
d’élan pour que le Nord et le Sud déposent leurs armes et ouvrent la voie à une grande unification.

Song Kwang-seok, Président de la Fédération des familles de Corée (FFPMU-Corée)

L’unification de la Corée du Nord et de la Corée du Sud ne peut être accomplie uniquement par des actions 
humaines. Elle ne sera possible que lorsque nous unirons nos forces à celles des Vrais Parents et que nous 
nous unirons au Parent céleste. En priant sincèrement le Parent céleste avec un profond désir d’aider nos 
frères et sœurs nord-coréens, notre fervent espoir pourra se réaliser.

La prière pour la paix a été dirigée par des chefs religieux de diverses confessions, notamment le révérend Lee 
Ki-seong de la Fédération des familles, le pasteur Kim Sung-su, le moine bouddhiste Cheongjeong, le confucéen 
Kang Yong-su, et les honorables Hur Gwi-suk et Kim Dong-hak des religions traditionnelles coréennes. Ils ont uni 
leurs voix pour prier pour la paix et le révérend Lee Ki-seong, a lu une lettre de gratitude au Ciel.

Les participants de différentes origines religieuses se sont réunis avec un objectif commun : contribuer à 
l’unification de la Corée du Nord et de la Corée du Sud et promouvoir la paix mondiale. Le point culminant de 
l’événement a été la prière à l’unisson de plus de 6 000 personnes. À travers trois cris de Okmansé, ils se sont 
engagés à travailler ensemble jusqu’au jour de l’unification.
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2
023 a été une année au cours de laquelle nous avons obtenu d’incroyables résultats providentiels 
grâce aux bénédictions du Parent céleste et à la grâce des Vrais Parents. 

Notre événement le plus important a eu lieu en mai dernier, lorsque nous avons présenté en 
offrande Cheon Won Gung et le sanctuaire Cheonil à l’occasion du 80e anniversaire de la Vraie 

Mère – un événement sans précédent dans l’histoire. Ce jour-là, Mère a prié avec ferveur, demandant au 
Parent céleste d’accepter l’offrande avec joie. Elle a déclaré : « Gloire au Ciel ! Sur terre, les voix exaltées et 
joyeuses du peuple de Cheon Il Guk résonnent dans le monde entier. Parent du Ciel, je Te prie d’écouter ce 
son émouvant et excitant de joie et d’exultation ! » Après avoir ainsi imploré Dieu, Mère s’est exclamée avec 
joie : « Aujourd’hui, les voix du peuple de Cheon Il Guk résonneront de louanges à Ton égard. » Nous 
sommes entrés dans l’ère de la providence où le Parent céleste demeure sur terre.

La Vraie Mère a ensuite restructuré notre organisation conformément à cette nouvelle ère et a appelé à un 
nouveau départ. Elle a d’abord déclaré que nous devions aller de l’avant portés par l’Esprit et la Vérité, puis 
a établi un système dual avec Cheonshimwon et la Fédération des familles.

Conformément à ses directives, des branches de Cheonshimwon ont été créées dans chaque siège 
régional et des salles spéciales de prière dans chaque église. Ces mesures ont été prises pour étendre 

Six Mois d’Efforts et de Progrès

SPÉCIAL BRIEFING DU PRÉSIDENT DE LA FFPMU

Spécial briefing de Dr Song Yong-cheon, 
Président de la FFPMU
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l’environnement spirituel dans lequel le Parent céleste peut nous guider au quotidien. Aujourd’hui, après 
plus de 900 veillées de prière, nous constatons des résultats incroyables à l’approche de la 1000e veillée.

Au cours des six derniers mois, la Fédération des Familles et la FPU se sont également restructurées et 
ont mené de nombreuses activités afin de créer un environnement pour le Parent céleste. Au cours de ces six 
mois, le siège international, en résonance avec le cœur de la Vraie Mère, a également fourni des efforts 
continus, résolu à construire l’unité avec toutes les régions et nations et à apporter le succès. Par conséquent, 
je voudrais vous remercier tous pour vos efforts significatifs, votre dévouement et votre travail acharné, 
malgré les nombreux défis, pour parvenir à la restauration nationale sur la base de vos efforts de 
témoignage et par le biais de la croissance effective de l’Église.

En outre, le siège international s’est engagé à former des jeunes et des leaders compétents pour l’avenir. 
En septembre, 130 membres de la deuxième génération de l’Europe ont rencontré la Vraie Mère. Ils ont fait 
l’expérience de son amour et de la renaissance. Le même mois, 6 000 membres de la deuxième génération du 
Japon ont également rencontré la Vraie Mère et étaient complètement unis à elle. En octobre, 1 200 jeunes et 
leaders de la deuxième génération des États-Unis ont également rencontré la Vraie Mère et ont reçu son 
amour. Plus que toute autre année, je peux dire que cette année a enflammé les cœurs de nos membres de la 
deuxième génération.

Explication des politiques du siège international
Distingués leaders de Cheon Il Guk, très chers membres !

Dans le cadre de ce nouveau départ, le siège international s’est efforcé de comprendre les pensées et les 
rêves les plus profonds de la Vraie Mère. Sur la base des messages de la Vraie Mère, nous sommes parvenus 
à quatre points dont il faut tenir compte pendant cette période, ainsi que trois objectifs et sept politiques 
clés.
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Les quatre points dont il faut être conscient aujourd’hui sont : un service actif et substantiel, la recherche 
de l’essence originelle, un cœur loyal qui transcende l’amour filial et la présentation des résultats de nos 
efforts de témoignage. Ce sont les quatre valeurs fondamentales de la Vision 2025. Ces valeurs sont étayées 
par les trois objectifs clés, qui comprennent l’achèvement effectif de la restauration nationale grâce à 
d’impressionnants et authentiques résultats de témoignage, la réalisation d’une Corée céleste unifiée grâce à 
un processus progressif et à la division des rôles organisationnels, et l’achèvement de Cheon Il Guk grâce à 
une organisation transparente et efficace.

Sous ces trois objectifs, le siège international a entrepris une tournée mondiale dans le but de mieux 
comprendre la situation actuelle des régions, de les aider à élaborer des stratégies, de rétablir et d’enseigner 
la culture du cœur centrée sur les Vrais Parents, de déclencher un mouvement de « nouvelle création » dans 
le monde entier par le biais de l’Esprit et de la Vérité, de rechercher les moyens d’assurer l’indépendance 
économique et la transparence, d’évaluer les moyens de normaliser la croissance pratique et les résultats du 
témoignage, de recueillir des soutiens pour une Corée céleste unifiée grâce à la solidarité de notre 
mouvement pour la paix dans le monde entier, et de discuter de la manière de construire un système de 
base de données pour former des jeunes et des leaders compétents pour l’avenir. Axé sur ces sept politiques, 
le siège international a communiqué avec chaque siège régional, a collaboré avec d’autres organisations et a 
continué sa progression.

Présenter des résultats 
Faute de temps, je voudrais passer brièvement en revue les progrès réalisés dans deux des sept grandes 
politiques. Tout d’abord, je mentionnerai notre politique visant à « rétablir et enseigner la culture du cœur 
de la Sainte Communauté du Parent céleste centrée sur les Vrais Parents ». Cette politique est en cours de 
réalisation grâce à l’élaboration de matériels pédagogiques sur « La Théologie des Vrais Parents à l’ère de 
Cheon Il Guk ». La Vraie Mère a demandé que nous fassions des recherches sur les enseignements 
appropriés à l’ère de Cheon Il Guk, que nous développions des présentations appropriées pour 
l’établissement de la tradition de Cheon Il Guk, et que nous promouvions une éducation qui établisse 
pleinement et grave dans le cœur de tous l’essence du Parent céleste et des Vrais Parents, ainsi que la valeur 
et l’identité des familles bénies. Conformément à ces directives, le siège international a créé le Comité de 
recherche sur la théologie des Vrais Parents, composé de professeurs de théologie de l’Université Sun Moon 
et de l’école supérieure Sunhak UP, et a entamé une étude intensive.

Pour répondre à l’appel urgent et au cœur profond de la Vraie Mère, le comité a étudié le sujet jour et 
nuit. Ils ont achevé leur première étude et l’ont présentée à la Vraie Mère. Elle était très heureuse et a 
donné les instructions suivantes : « Rassemblez ces contenus dans un manuel et donnez des 
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présentations sur ce sujet le plus tôt possible. » Sur la base de cette directive, des conférences 
approfondies ont été présentées en novembre à tous les leaders de la mission publique en Corée, ainsi 
qu’aux leaders de la mission publique au Japon à la mi-décembre.

Mère a intitulé le manuel : « Le statut et la valeur des Vrais Parents dans la providence du Ciel ». À 
l’avenir, nous continuerons à communiquer avec vous et apporterons toutes les révisions nécessaires afin de 
pouvoir fournir le contenu à nos membres dans le monde entier dès que possible. De cette façon, nous 
promettons de transmettre la vérité sur les Vrais Parents et sur la providence à toute l’humanité, permettant 
ainsi au Parent céleste d’être compris depuis la perspective la plus élevée.

Mon deuxième rapport portera sur la politique visant à former des personnes compétentes pour l’avenir 
et à mettre en place un système de base de données sur eux. La Vraie Mère exprime son profond intérêt 
pour nos jeunes missionnaires et, en octobre, elle a déclaré : « La deuxième génération doit prendre 
l’initiative de restaurer les nations et le monde. » Par conséquent, les cadets de Sun Moon UPA seront 
affectés à des missions à partir de cette année – y compris les cadets Moon Shin-chul et Moon Shin-heung, 
les petits-enfants des Vrais Parents. En outre, le siège international aimerait combiner les différents « 
programmes de formation des jeunes leaders » dans les régions en un seul programme officiel de formation 
des jeunes leaders.

Aujourd’hui, le siège international met tout en œuvre pour former les futurs leaders qui dirigeront Cheon 
Il Guk. Aucun effort ne sera épargné pour fournir un soutien afin que les graines que vous avez semées 
dans le monde entier puissent s’épanouir en une forêt géante. J’aimerais que vous montriez beaucoup 
d’amour et d’intérêt pour notre jeune génération.

Distingués leaders de Cheon Il Guk, très chers membres !
Le siège international se tournant désormais vers 2024, nous promettons de nous appuyer sur les 

réalisations de 2023 et de poursuivre nos objectifs sans relâche, avec un espoir et une vision renouvelés. Tout 
comme 2023 a été le printemps de la providence, je suis convaincu que 2024 sera le temps de la récolte de la 
providence.

J’aimerais vous remercier une nouvelle fois pour vos efforts et votre travail acharné en 2023. Je tiens à 
vous exprimer ma sincère gratitude. J’espère que vous hériterez tous d’une plus grande fortune céleste au 
cours de l’année du dragon bleu. J’espère également que vous deviendrez de vrais enfants qui rendront 
gloire au Parent céleste et donneront de la joie aux Vrais Parents. Que cette année soit celle des plus grands 
accomplissements de votre vie et que votre famille, votre ville natale et votre nation soient remplies de 
l’immense grâce de Dieu. Merci infiniment.

Janvier 2024 21



Dr Yang Chang-shik, chairman de la Fédération pour la paix universelle (FPU), a effectué 
une visite diplomatique au Cambodge du 17 au 21 novembre. Son agenda comprenait des 
réunions avec les plus hautes autorités cambodgiennes, notamment le Premier ministre 
Samdech Hun Manet, ou encore la présidente de l’Assemblée nationale, Samdech Khuon 
Sudary.

Rencontre au sommet avec le Premier ministre du Cambodge, 
Samdech Hun Manet

L
e 20 novembre, Dr Yang Chang-shik a rencontré le Premier ministre cambodgien Samdech 
Hun Manet au Palais de la Paix de Phnom Penh. Dr Yang lui a remis un message de 
félicitations de Dr Hak Ja Han Moon, cofondatrice de la FPU, à l’occasion de son investiture en 
tant que Premier ministre. Dr Yang a reconnu et salué les efforts de l’ancien Premier ministre 

Hun dans la défense de la paix et l’opposition à la guerre, notant que l’exemple du Cambodge 
pourrait servir de modèle aux nations en proie à des conflits dans le monde entier. Il a demandé au 
Premier ministre de continuer à soutenir les initiatives mondiales de la FPU, notamment les efforts 
de consolidation de la paix et la promotion de l’unité dans la péninsule coréenne. Dr Yang a 
également souligné l’engagement de la FPU à améliorer le bien-être des Cambodgiens et à stimuler 
l’économie locale. En réponse, le Premier ministre Hun Manet a exprimé sa gratitude pour le 
message de félicitations de Dr Moon et a assuré que le gouvernement cambodgien continuerait à 
soutenir les activités de la FPU.

Visite Diplomatique au Cambodge de 
Dr Yang Chang-shik, Chairman de la FPU 
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Rencontre avec la présidente de l’Assemblée nationale du Cambodge, 
Samdech Khuon Sudary

L
e même jour, Dr Yang a également rencontré Khuon Sudary, la présidente de l’Assemblée 
nationale du Cambodge, avec qui il a discuté des stratégies visant à renforcer la collaboration 
et la communication entre le gouvernement cambodgien et la FPU.

Il a fait part de son espoir d’une coopération continue dans divers secteurs, basée sur la 
confiance de longue date entre le Cambodge et la FPU. La présidente Khuon Sudary a souligné 
l’engagement du Cambodge dans les forums internationaux pour promouvoir la paix et le dialogue, 
et a exposé les objectifs économiques du gouvernement pour les décennies à venir.

Elle est également revenue sur la participation active du Cambodge à des forums internationaux 
tels que l’AIPA, l’UIP, l’APPF, l’APF et l’ASEP, qui visent à favoriser la paix et le dialogue. Elle a 
présenté les objectifs ambitieux du gouvernement visant à faire du Cambodge un pays à revenu 
intermédiaire d’ici 2030 et un pays à revenu élevé d’ici 2050. La présidente Khuon Sudary a salué le 
soutien de la FPU pour attirer les investisseurs et les touristes, ainsi que pour ses initiatives en 
matière d’éducation et de formation afin de renforcer les 
capacités du secteur public. Dr Yang a quant à lui réaffirmé 
le rôle de la FPU en tant que partenaire clé et allié 
stratégique du gouvernement cambodgien, exprimant son 
espoir d’un soutien mutuel continu pour renforcer 
davantage leurs relations.

Visite du Mémorial Win-Win

L
e 19 novembre, la veille de ses rencontres avec les 
dirigeants cambodgiens, Chairman Yang a visité le 
Mémorial Win-Win. Ce mémorial, achevé le 31 
décembre 2018 par l’ancien Premier ministre Hun 

Sen, commémore le 20e anniversaire de la fin de la guerre 
civile cambodgienne, un évènement majeur dans l’histoire 
du pays.
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L
a FPU Asie-Pacifique, en collaboration avec l’Association internationale des parlementaires 
pour la paix (AIPP) et l’Assemblée nationale du Sri Lanka, a organisé une conférence intitulée 
« Actions responsables : Favoriser la transparence et la bonne gouvernance ». Cet événement, 
qui s’est tenu le 6 décembre, a eu lieu au siège de l’Assemblée nationale du Sri Lanka. Il a réuni 

plus de 200 participants, dont des membres actuels du Parlement, des représentants du 
gouvernement et des représentants de la FPU de 12 pays, notamment l’Inde, la Malaisie, l’Indonésie 
ou encore le Cambodge.

La conférence a été présidée conjointement par l’ancien président sri-lankais Maithripala Sirisena, 
président du CISP (Conseil international au sommet pour la paix) Asie-Pacifique, et par le président 
actuel de l’Assemblée nationale du Sri Lanka. Son Excellence Ranil Wickremesinghe, président de la 
République du Sri Lanka, a participé à l’événement en tant que panéliste et a prononcé le discours de 
bienvenue. Après le message de félicitations de l’Honorable Dan Burton, coprésident de l’AIPP, Dr 
Yang Chang-shik, chairman de la FPU, a prononcé le discours d’ouverture. Il a mis l’accent sur les 
vertus, la conscience publique, la transparence, les actions altruistes et les responsabilités que les 

Conférence Conjointe de la 
FPU Asie-Pacifique et de 

l’Assemblée Nationale du Sri Lanka
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hommes politiques devraient assumer dans une perspective fondée sur le Principe divin.
Chairman Yang a notamment souligné l’importance et les objectifs de l’Union de Asie-Pacifique 

(APU) proposée par la Vraie Mère à Nagoya (Japon) en 2019 pour favoriser la solidarité régionale 
au-delà des frontières nationales, puis a partagé ses réflexions sur diverses questions. À la fin de 
l’événement, Dr Yang et le Parlement sri-lankais ont discuté d’une participation conjointe à un 
événement international organisé par la FPU en mai 2024 aux Nations Unies.

Le Sri Lanka revêt une importance particulière pour les Vrais Parents, car ils ont effectué des 
visites officielles dans le pays en 2005 et 2006, peu après la création de la FPU. Au cours de ces visites, 
ils ont été chaleureusement accueillis par le gouvernement sri-lankais au palais présidentiel.
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1. Présentation de UPA

U
niversal Peace Academy (UPA) a été créée en mars 2013 en tant qu’une institution dédiée à la 
formation des leaders de la future génération qui dirigeront Cheon Il Guk en unité avec les 
Vrais Parents. L’établissement s’est inscrit dans cette vision au cours des dix dernières 
années. La Vraie Mère a établi le programme « master UPA » (Senior UPA) comme son 

premier projet après l’ascension du Vrai Père, afin de former les leaders des générations futures. En 
2020, la Vraie Mère a désigné l’Université Sun Moon comme l’université nationale de Cheon Il Guk, et 
son département de théologie a été transformé en programme de premier cycle de UPA (Junior UPA).

UPA a pour but d’éduquer et de former des dirigeants qui ressemblent aux Vrais Parents, incarnent 
le cœur filial Hyo Jeong et qui sont dotés des compétences académiques requises pour le ministère, 
l’œuvre missionnaire, les arts et la culture. Les cadets UPA vivent dans des dortoirs et établissent leur 
discipline intérieure grâce à des routines de base telles que le Hoon Dok Hae, l’entraînement 
physique et spirituel, les réunions de prière ou encore les conditions de dévotion. En outre, ils 
améliorent leurs aptitudes académiques par le biais de divers programmes de formation.

Après un programme de premier cycle de quatre ans suivi d’un stage de deux ans, les cadets UPA 
prennent part à une cérémonie spéciale au cours de laquelle la Vraie Mère les envoie dans divers 
endroits du monde pour effectuer l’œuvre missionnaire en tant qu’ « envoyés spéciaux de Cheon Il 
Guk ». 

Activités Missionnaires de 
« Top Gun Céleste » de 

Universal Peace Academy (UPA)
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2. Activités missionnaires de « Top Gun céleste »

La Vraie Mère a témoigné son immense amour aux cadets UPA en investissant sans réserve dans 
leur formation. Aujourd’hui, les cadets de la première promotion, dont Shin-chul et Shin-heung, ses 
petits-enfants, ont achevé leur cursus et s’apprêtent à prendre part à l’œuvre missionnaire à 
l’étranger.

La Vraie Mère leur a donné l’instruction d’aller dans les nations chrétiennes pour proclamer la 
Vraie Mère, la Fille unique, et révéler l’essence de Jésus et la vérité de l’œuvre providentielle. Elle a 
donné aux cadets UPA et aux jeunes missionnaires qui les accompagnent le titre de « Top Gun 
céleste ». Ils seront envoyés dans divers endroits à travers le monde durant l’année 2024 afin de 
débuter pour de vrai l’œuvre missionnaire. 

Aujourd’hui, le siège international prépare méticuleusement la sélection et le déploiement dans les 
pays de mission, en se concentrant principalement sur les pays à grande majorité chrétienne et les 
nations anglophones d’Amérique du Nord, d’Europe et d’Afrique.

Le parcours de ces cadets servira de modèle aux générations futures du Mouvement de 
l’Unification pour établir le cours public et la tradition des familles bénies.
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3. Résolutions des cadets

1) Namgung Hwa-yoon, 1ère promotion de Sun Moon UPA

À l’approche du départ à l’étranger, je ressens naturellement de la peur et de l’inquiétude. 
Cependant, consciente que la Vraie Mère consacre toute son attention à notre éducation et 
notre formation, je suis déterminée à continuer et à servir dans la mission publique. La Vraie 

Mère nous a donné beaucoup d’amour au cours des quatre dernières années, et nous avons 
recherché divers moyens de lui apporter de la joie en retour. Je suis désormais déterminée à m’investir 
corps et âme sur le terrain et à transmettre l’amour et la volonté des Vrais Parents du Ciel, de la Terre 
et de l’Humanité à tous ceux et celles qui ne les connaissent pas encore. Je reviendrai en tant qu’une 
vraie fille de piété filiale, qui portera les fruits que la Vraie Mère désire. Je vous aime, Vrais Parents du 
Ciel, de la Terre et de l’Humanité. Merci infiniment !

2) Choi Ju-heo, 1ère promotion de Sun Moon UPA

Il y a un dicton qui dit : « L’espoir n’est pas quelque chose que l’on trouve, c’est quelque chose que 
l’on crée ». En tant que cadets de la première promotion de UPA, nous avons achevé notre cursus 
de formation au cours des quatre dernières années, inspirés par l’Esprit et la Vérité pour réaliser 

substantiellement Cheon Il Guk en unité complète avec la Fille unique, la Vraie Mère. Cette formation 
n’a pas été de tout repos et a été marqué par de nombreuses luttes et épreuves intérieures et 
extérieures. Cependant, nous avons pu triompher parce que la Vraie Mère était toujours avec nous, 
éclairant notre chemin de la lumière de l’amour vrai. Dans l’accomplissement de notre devoir Hyo 
Jeong et de la mission de « Top Gun céleste », nous sommes déterminés à aller partout où nous 
serons envoyés, revêtus de l’armure complète de l’amour vrai du Parent céleste et des paroles du 
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Principe divin, pour proclamer au monde la « Mère de la paix », la Fille unique, apportant ainsi de 
l’espoir au Mouvement de l’Unification. 

3)  Moon Shin-chul, 1ère promotion de Sun Moon UPA

Nous, les cadets UPA, moi y compris, participeront à l’œuvre missionnaire pendant deux ans. Je 
suis certain que chacun d’entre nous a des inquiétudes, des craintes et des peurs, et je sais 
que c’est mon cas. Mais comme nous avons décidé de suivre cette voie pour le Parent céleste 

et les Vrais Parents du Ciel, de la Terre et de l’Humanité, cette mission de deux ans sera le point 
culminant des quatre années de formation que nous avons reçues. Comme résultat de tous ces 
efforts, chacun des cadets donnera le meilleur afin que cette période de mission soit fructueuse et 
permette de montrer à la Vraie Mère les fruits de notre travail. Vraie Mère, nous t’aimons. Vraie Mère, 
je t’aime !
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L
e 5e séminaire Cheonshim pour l’héritage de la fortune céleste et la réunification de la Corée 
s’est déroulé du 12 au 15 décembre au centre de formation HJ Cheonju Cheonbo et au 
complexe HJ Cheonwon. Le séminaire était destiné aux nouveaux membres ayant participé au 
séminaire « Les Principes du bonheur », qui s’est déroulé au complexe touristique de 

Yongpyong. Ce 5e séminaire a enregistré la participation de 128 personnes, dont 108 nouveaux 
membres et 20 parents spirituels. Il visait à faciliter l’intégration des nouveaux membres au sein de la 
Fédération de la famille. Le programme comprenait des enseignements sur la vie et les œuvres des 
Vrais Parents, sur le Principe divin et la providence Cheonbo, ainsi que des séances de Chanyang et 
des rassemblements de prière à Cheonshimwon.

5e Séminaire Cheonshim 
pour l’Héritage de la Fortune Céleste et la 

Réunification de la Corée
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Après la cérémonie d’ouverture lors de la première journée, le deuxième jour a été consacré au 
Principe du bonheur et à un pèlerinage au complexe HJ Cheonwon, notamment des visites au Jardin 
de fleurs HJ et au Café Aqua Garden. Le troisième jour a été consacré aux enseignements sur la vie et 
les œuvres des Vrais Parents et à des parties du jeu traditionnel « Yut ». Le dernier jour, les 
participants ont regardé le documentaire « Je suis un fier Coréen » de Park Bo-hi, puis ont écouté 
diverses conférences.

Dans son discours de clôture, M. Song Kwang-seok, président de la Fédération des familles de 
Corée, a souligné que la réunification de la Corée est la tâche la plus urgente et la plus importante. Il a 
transmis le message de la Vraie Mère sur l’importance de l’éducation et de la sensibilisation de tous 
les citoyens.

Le séminaire s’est conclu par de ferventes prières des nouveaux membres, qui ont pris 
l’engagement de mener une vie de foi centrée sur les Vrais Parents et de participer activement au 
Mouvement pour l’unification de la Corée du Nord et de la Corée du Sud.
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Quelques impressions des participants au séminaire

Chung Nan-ho, Église d’Eunpyeong Church, District de Séoul Nord

Ce séminaire de quatre jours a été une expérience transformatrice pour mon corps et mon 
esprit. J’étais hésitant au départ, mais j’ai finalement pris part au programme grâce au 
révérend Sung Hwan-deuk. Je tiens à lui exprimer toute ma gratitude, ainsi qu’à tous ceux qui 

m’ont guidé ici. La lutte de toute une vie et l’amour infini des Vrais Parents, révérend Sun-myung Moon 
et Dr Hak Ja Han Moon, m’ont profondément marqué. Leur amour conduira à la réunification de la 
Corée et à la paix dans le monde.

Kim Kyung-soon, Église de Masan, Province de Gyeongsang Sud

Inspirée par les accomplissements des Vrais Parents après le séminaire de Yongpyong, j’ai pris un 
congé pour participer à ce séminaire de quatre jours. Après avoir achevé les Principes du bonheur, 
le cours sur la vie des Vrais Parents et le pèlerinage de Cheon Jeong Gung, je souhaite vivement 

que d’autres puissent également recevoir cette formation. Si l’occasion se présente, j’y participerai à 
nouveau. Je vous remercie.

Lee Young-ae, Église de Jongno, District de Séoul Nord

Au départ, il m’a été difficile de surmonter l’étiquette de secte pour participer à cette formation. 
Cependant, après y avoir participé, j’ai compris l’objectif de la Fédération des familles et j’ai été 
touchée par les enseignements du Principe divin et la vie de la foi. Cette formation m’a donné 

une nouvelle perspective sur ma foi et les défis de la vie. 
 

Lee Woo-yup, Église de Jongno, District de Séoul Nord

Ayant été baptisé dans l’Église catholique et ayant servi en tant qu’ancien dans la foi protestante, 
je ressentais toujours une frustration non résolue. Ces quatre jours de formation ont guéri mon 
cœur. Je souhaite contribuer en tant que bon missionnaire en priant et en travaillant à la 

réunification de la Corée. Louange et gloire au Parent céleste, aux Vrais Parents, au Vrai Père et à la 
Vraie Mère !

Yu Geum-yong, Église de Dongducheon, Province de Gyeonggi Nord

Apprendre à connaître le Parent céleste et les Vrais Parents du Ciel, de la Terre et de l’Humanité 
m’a donné un objectif de vie important. Je m’engage à vivre en unité avec la Volonté du Parent 
céleste et à pratiquer la foi dans ma vie quotidienne. Je suis déterminé à imiter la vie des Vrais 

Parents, à incarner leur volonté, à assumer ma responsabilité et à réponde à leur appel. Aju !

32      True Peace



L
e 3 décembre, CARP New Jersey a organisé un séminaire sur l’élaboration des stratégies de 
témoignage, auquel ont participé une cinquantaine de personnes, dont des membres de 
CARP, des leaders et des parents d’élèves. Ils ont discuté du renforcement de la stratégie de 
témoignage sur 4 campus, puis ont répondu aux préoccupations des uns et des autres lors 

d’une séance de questions-réponses. À l’issue du programme, tous les participants sont repartis 
pleins d’espoir et déterminés à apporter un véritable changement. 

États-Unis, CARP – Séminaire sur 
l’Élaboration des Stratégies de Témoignage

NOUVELLES DU TERRAIN
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L
e 2 décembre, la FPU Australie a organisé un événement pour honorer les citoyens qui ont 
contribué de manière significative à l’établissement de la paix au sein de leurs communautés. 
John Adamedes, président de la FPU Australie, a prononcé le discours d’ouverture, soulignant 
l’importance de Dieu, de la spiritualité et de la famille pour unir l’humanité en une seule 

famille dans laquelle chacun vit pour le bien de l’autre.
Le Prix « Vivre pour les autres » récompense des personnalités qui se sont distinguées par des 

actions concrètes en faveur de la consolidation de la paix au sein de leurs communautés. Pour cette 
année 2023, la FPU Australie a récompensé les personnalités suivantes :

-  M. Abulla Agwa, M. Gharib Al-Salehi, M. Safet Alispahic, Mme Sainju Sarina, M. Syed Asim 
Raza, Dr Thi Tuong Phan

Lors de l’évènement, M. Yutaka Yamada, président de la FPU-Océanie, et Mme Sandhya Reddy, 
adjoint au maire de Strathfield, ont prononcé des discours de félicitations. Il y avait également un 
spectacle artistique pour égayer les participants. 

L’un des moments forts du programme a été la cérémonie de distinction de nouveaux 
ambassadeurs de paix, une communauté mondiale en pleine expansion qui se consacre à la 
promotion d’une paix durable. Les personnalités suivantes ont été distinguées ambassadeurs et 
ambassadrices de paix :

-  Dr Andrew Theophanous, M. Saber Oujani, Mme Ayeshah S M Ahmed, M. Suha Gharib, M. 
Abulla Agwa, M. Gharib Al-Salehi, M. Safet Alispahic, Mme Sarina Sanju, M. Syed Asim Raza, 
Dr Thi Tuong Phan

M. Santosh Neupane, vice-président de la FPU Australie, a conclu la cérémonie par un discours de 
clôture. Cette célébration des artisans de paix a réaffirmé l’engagement continu de la FPU à lutter 
pour une paix véritable et durable en vivant pour le bien des autres.

Asie-Pacifique, 
FPU Australie – Cérémonie de Remise du 

Prix « Vivre pour les autres »
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L
e 25 novembre, le siège national de la Fédération des familles du Brésil, à São Paulo, a accueilli 
un événement important, en l’occurrence une cérémonie de distinction de chefs religieux en 
tant qu’ambassadeurs de paix.

L’événement a vu la participation de plus de 120 pasteurs de diverses églises de l’État de São 
Paulo. En ouverture, le président régional de l’Amérique du Sud, révérend Kim Dong-woo, a partagé 
la vision providentielle de la collaboration interreligieuse et a expliqué comment les Vrais Parents ont 
travaillé pour unir les dirigeants chrétiens en Amérique et à travers le monde. Il a également 
développé la vision du Parent céleste pour la nation brésilienne.

Cet événement a marqué une étape cruciale 
dans la restauration nationale, impliquant des 
personnalités de type Abel. Il y a notamment eu 
la distinction de dix nouveaux ambassadeurs de 
paix, tous des pasteurs issus de diverses 
confessions chrétiennes du Brésil.

Au cours de l’évènement, les chefs religieux 
ont proposé la création de la BCLC (Brazilian 
Christian Leadership Conference : Conférence du 
leadership du christianisme brésilien). Ils ont 
également discuté de l’organisation d’un voyage 
à Las Vegas l’année prochaine pour rencontrer 
les dirigeants d’ACLC et de WCLC.

Brésil, « Unis pour la Paix » : Cérémonie de 
Distinction d’Ambassadeurs de Paix

NOUVELLES DU TERRAIN
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L
e 26 novembre, un service dominical spécial a été organisé au Brésil pour souhaiter la bienvenue à 1 
000 nouveaux membres, un exploit rendu possible grâce aux efforts incessants de tous les leaders et 
membres. 

Les membres de la Sainte Communauté du Parent céleste du Brésil participent activement aux 
veillés spéciales de prière de Cheonshimwon, s’alignant ainsi sur la vision de la Vraie Mère. Cet effort vise à 
favoriser les miracles et à unir les mondes spirituel et physique. Sur cette base, le révérend Kim Dong-woo, 
président régional de l’Amérique du Sud, encourage les familles Cheonbo et les familles bénies à dresser 
une liste de douze personnes et à invoquer chaque nom mille fois dans la salle de prière Cheonshimwon. 
Cette pratique est censée mobiliser le monde spirituel pour aider à identifier les personnes à qui présenter 
des conférences sur le Principe divin. Les résultats de cette condition de dévotion ont apporté 1 000 
nouveaux membres, qui se sont engagés à suivre les enseignements du Principe divin et à adopter un style 
de vie sans drogue, sans alcool et sans relations sexuelles libres. Ces nouveaux membres sont sur le point de 
recevoir la Bénédiction et de devenir des familles bénies et des familles Cheonbo.

Le révérend Kim a salué le travail acharné et le dévouement de toutes les familles, en particulier pendant 
les trois cours de 40 jours de témoignage, et a encouragé tout le monde à exceller dans le quatrième cours.

Le révérend Koichi Sasaki, président de la sous-région 1 d’Amérique du Sud, a ensuite souligné 
l’importance de préparer la liste des noms des personnes à contacter pour la prière. Il a félicité chaque 
district pour leurs incroyables résultats durant cette période de témoignage. Plusieurs membres ont ensuite 
partagé des témoignages touchants, puis le service s’est conclu par des chants sacrés et un déjeuner.

Tous les participants sont repartis profondément inspirés et motivés pour continuer leurs efforts dans la 
réalisation de Cheon Il Guk en Amérique du Sud.

Brésil – Service Dominical Spécial de 
Bienvenue à 1 000 Nouveaux Membres
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L
e 19 novembre, la Fédération des familles de la République dominicaine a organisé une 
cérémonie nationale de Bénédiction. Plus de 320 personnes ont assisté à l’évènement, dont 100 
couples qui ont reçu la Bénédiction sacrée des Vrais Parents.

Le programme a débuté par les mots de bienvenue de Leonidas Belliard, leader national de 
la République dominicaine et président régional des Caraïbes. Son allocution a été suivie d’une prière 
du pasteur Honoré de l’église évangélique « En avant avec Christ ». Le pasteur Jiménez, importante 
personnalité de l’Amazon Regency #5, a ensuite prononcé le discours de bienvenue.

Il a été suivi d’une conférence spéciale de M. Cesar Regalado, secrétaire général de la FPU 
République dominicaine. Son intervention a porté sur la signification et la valeur de la Bénédiction et 
sur la vie et les œuvres des Vrais Parents. 

Le point culminant de l’événement a été la cérémonie de Bénédiction conduite par le révérend 
Takashi et son épouse, Teiko Kono.

Voici une liste de quelques couples ayant participé à la cérémonie de Bénédiction :
 1. Mme Yoko Kikuchi et son époux, M. Pascuale Lai
 2. Mme Aurenice Pereira et son époux, M. Colón Valenzuela
 3. Mme Shaniella Petra et son époux, M. Carlos Hernandez
 4. Mme Olga Chambilla et son époux, M. Luis Sisa Nova
 5. Mme Mabel Flores et son époux, M. Williams Caro
 6. Mme Arisleyda Hiraldo et son époux, M. Rodolfo Espinosa
 7. Mme Beatriz Lopez et son époux, M. Luminado Pujols

République Dominicaine, 
Cérémonie Nationale de Bénédiction : 

« Étendre la Bénédiction des Vrais Parents »
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Contexte familial

T
out d’abord, je voudrais me présenter. Je suis née à Brême, en 
Allemagne, en 1951. Pendant mon enfance, j’ai souvent dû 
consulter des médecins et subir de fréquentes 
interventions chirurgicales ; cette expérience m’a aidée à 

développer de la compassion pour les personnes qui souffrent.
Enfant, j’aimais aller à l’école du dimanche dans différentes 

églises protestantes et j’ai eu quelques expériences spirituelles. 
Puis, à l’adolescence, j’ai commencé à chercher des réponses à de 
nombreuses questions concernant le but de la vie, mais ni les 
personnes de mon entourage ni les livres que je lisais n’ont pu m’aider.

Ma rencontre avec notre Mouvement
En 1973, j’ai enfin rencontré ma mère spirituelle, qui m’a fait découvrir le Mouvement de 
l’Unification. À l’époque, j’étais institutrice dans un jardin d’enfants. Il m’a fallu près d’un an pour 
devenir membre à plein temps, car je savais dès le départ que cela exigerait beaucoup de 
discipline et de sacrifices.

Je suis toujours restée en contact avec mes parents, même s’ils n’ont jamais compris ce qui m’a 
poussée à rejoindre le Mouvement de l’Unification.

En 1974, j’ai rejoint une équipe de témoignage à Munich et j’ai travaillé à Karlsruhe pendant un 
certain temps avant que tous les membres allemands ne soient convoqués à une réunion dans 
notre centre de formation près de Camberg. Là, je me suis portée volontaire pour devenir 
missionnaire en Thaïlande.

Le début à Bangkok, capitale de la Thaïlande — Mon pays
Le 28 avril 1975, je suis arrivée à Bangkok, non préparé à la langue, au climat et à la culture de 
mon pays de mission. Dans mon anglais approximatif, j’ai réussi à dire à un chauffeur de taxi que 
je cherchais un appartement à louer. Au début, je n’arrivais pas à imaginer comment je pourrais 
survivre en Thaïlande, après avoir balayé et récuré mon appartement, je n’avais qu’une envie : 
dormir. La température extérieure était d’environ 37°C et je n’avais qu’un ventilateur dans ma 
chambre. Au cours de mes trois premiers jours à Bangkok, je n’ai consommé que des fruits et de 
l’eau. Le troisième jour, mon propriétaire m’a présenté une étudiante vietnamienne qui parlait 
allemand. Elle m’a fait visiter des endroits intéressants.

Le 2 mai, j’ai rencontré le frère américain Jack dans le hall de mon immeuble. J’ai été heureuse 
de le rencontrer et j’ai appris qu’il avait déjà rejoint notre mouvement en 1970 et qu’il avait 
participé à la Bénédiction en mariage des 1 800 couples en février 1975.

Situation politique
Jack et moi étions extrêmement préoccupés par la situation politique en Thaïlande, car le 
Cambodge, le Vietnam, le Laos et la Birmanie (aujourd’hui Myanmar) avaient déjà des 
gouvernements communistes. À cette époque, des étudiants de gauche ont commencé à organiser 

Comment j’en suis venue 
à comprendre profondément 

Dieu et les Vrais Parents
Eva Mackin, née Stüdemann

Missionnaire en Thaïlande

TÉMOIGNAGE HYO JEONG
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des manifestations à Bangkok.
Nous avons enseigné l’anglais et l’allemand dans 

des instituts de langues pour augmenter nos revenus. 
De cette manière, nous avons également pu suivre 
régulièrement des cours de langue thaïlandaise, car la 
majorité de la population de ce pays ne parlait pas 
couramment l’anglais. En juin, un autre missionnaire 
est arrivé chez nous et nous a dit qu’il ne pouvait pas 
rester dans son pays de mission, le Myanmar, à cause 
de la situation politique. Il a donc emménagé dans 
notre appartement et est resté en Thaïlande pendant 
seize ans. Tous les deux mois, il a pu se rendre au 
Myanmar en tant que journaliste.

Visites d’autres missionnaires et actions conjointes
Jusqu’à la fin de l’année 1975, tous les missionnaires 
qui ne pouvaient pas rester dans leur pays de mission 
ou qui ne restaient en Thaïlande que pour une courte 
période afin de demander un nouveau visa pour 
rentrer dans leur pays de mission, venaient à 
Bangkok. Ce fut une période très chaotique, car chacun avait son propre agenda. Les 
missionnaires qui avaient des problèmes de visa et ne pouvaient pas rester dans leur pays se sont 
rendus dans les camps de réfugiés cambodgiens, vietnamiens et laotiens de Thaïlande. Mais ils 
ne savaient pas comment aider les réfugiés qui venaient d’échapper à la mort et n’étaient pas prêts 
à rejoindre notre mouvement.

Jack et moi avons commencé à proposer des prières et d’autres conditions. La plupart du temps, 
nous étions seuls. Mais parfois, d’autres missionnaires assistaient à nos réunions et à nos activités. 
Même si, au cours d’une de nos réunions, tous les missionnaires ont décidé que Jack devait être 
notre figure centrale, personne n’a vraiment adhéré à cette décision. C’est pourquoi, en novembre 
1975, il a décidé que nous devrions nous séparer pendant un certain temps.

J’ai loué une petite chambre dans une maison située dans un quartier pauvre de Bangkok. 
Cette maison appartenait à un couple qui louait toutes les pièces à l’exception de celle qu’il 
occupait. La cuisine et la salle de bains étaient partagées par une dizaine de personnes, ce qui 
signifie que chacun ne disposait que de cinq minutes pour se laver. Heureusement, les toilettes se 
trouvaient dans un endroit séparé. Nous devions nous brosser les dents et nous occuper de toute 
autre hygiène personnelle dans notre chambre ou à un lavabo extérieur.

Comment j’en suis venue à comprendre profondément Dieu et les Vrais Parents
Je suis restée dans cette maison pendant quelques mois, qui sont devenus l’un des moments les 
plus difficiles de ma mission en Thaïlande. Certaines personnes du même bâtiment qui 
m’entendaient prier dans ma chambre se moquaient de moi et me demandaient : « Où est ton 
Dieu ? » En outre, ils ne croyaient pas que je pratiquais sincèrement un mode de vie ascétique et 
célibataire. C’est pourquoi ils m’ont présentée à différents petits amis potentiels. Je me suis 
toujours efforcée de témoigner, même si j’avais l’impression que la plupart des gens n’étaient pas 
du tout intéressés par ce que j’avais à dire. L’aspect positif de la vie avec des gens qui ne parlaient 
pas anglais était que j’avais continuellement l’occasion de pratiquer mon thaï.

Lorsqu’un couple d’Américains m’a invitée chez eux, j’ai glissé et me suis fracturé la hanche 
droite. Le médecin qui m’a opérée a inséré plusieurs vis pour que mes os guérissent plus vite. Il 
m’a demandé de ne pas mettre de poids sur ma jambe droite pendant au moins trois mois et 
d’utiliser des béquilles. Craignant de devoir retourner en Allemagne, j’ai décidé de continuer à 
prier et à témoigner.

Malheureusement, j’ai dû quitter mon emploi de professeur de langues et je n’ai donc pas pu 
continuer à suivre mes cours de thaï par manque de moyens financiers car, pendant un certain 
temps, l’aide financière de l’Allemagne ne m’est pas parvenue à temps. De plus, il m’était 
impossible d’utiliser les transports publics avec mes béquilles et il était trop coûteux de prendre 
un taxi tous les jours.

Pour la première fois de ma vie, je n’avais même pas assez d’argent pour me nourrir. J’ai décidé 
d’acheter un repas bon marché par jour et de faire confiance à Dieu pour me nourrir par 
l’intermédiaire d’autres personnes. Ma propriétaire était au courant de mes problèmes financiers 
et m’invitait presque tous les jours à dîner. Elle m’a également dit que je ne devais pas m’inquiéter 
pour mon loyer pour le moment. Les personnes que j’ai contactées lors des activités de 
témoignage m’invitaient souvent à manger. Même le médecin qui m’a opéré de la hanche m’a dit 

Janvier 2024 39



que je pouvais le payer chaque fois que c’était possible. J’ai ressenti de fortes douleurs physiques 
car, selon la coutume locale, je dormais à même le sol. De plus, je me sentais très seule car je ne 
pouvais pas rencontrer mes frères tous les jours.

Pendant cette période, j’ai fait mon premier rêve du Vrai Père. Il m’a dit que je pouvais lui 
confier tous mes problèmes. J’ai ressenti un amour irrésistible lorsqu’il m’a écoutée. Avec le recul, 
je suis infiniment reconnaissante pour les souffrances que j’ai vécues, car elles ont 
considérablement renforcé ma foi en Dieu et en les Vrais Parents.

L’unité dans la Trinité et un nouveau depart
En janvier 1976, Jack et quelques frères, expulsés de leur pays pour des problèmes de visa, se sont 
installés dans une maison qui est devenue notre deuxième centre. En fin de compte, nous avons 
toujours réglé nos différends, car nous étions tous deux convaincus que l’avenir de la Thaïlande 
dépendait de notre unité. Je n’ai jamais autant sacrifié que pendant ces années pionnières ! Nous 
avons commencé à organiser régulièrement des séminaires de week-end et Jack m’a encouragée à 
donner des conférences en thaï, admettant que je parlais plus couramment que lui. J’écrivais les 
mots des diagrammes en anglais et les enseignais en thaï, car la langue écrite thaïe est beaucoup 
plus compliquée que la langue parlée. Chaque fois que je présentais le Principe divin, je ressentais 
une grande énergie de la part de Dieu, et des mots que je ne connaissais pas auparavant sortaient 
de ma bouche. Curieusement, il est devenu plus difficile d’avoir des conversations simples par la 
suite.

Premiers membres, tensions et changements politiques
Notre premier membre nous a rejoints en décembre 1976. Quatre autres membres se sont installés 
dans notre centre au cours de la même année, mais seul Dr Lek est resté dans notre mouvement 
jusqu’à aujourd’hui. Il parlait couramment l’anglais et traduisait le Principe divin en thaï.

L’un de mes enfants spirituels, Rungporn, était une femme qui a mis trois ans à devenir 
membre ; je l’ai rencontrée en 1975 ; elle a écouté des conférences, a rejoint notre mouvement et a 
reçu plus tard la Bénédiction en mariage. Aujourd’hui encore, nous sommes en contact étroit.

Le 6 octobre 1976, alors que l’on craignait une prise de pouvoir par les communistes semblable 
à celle qui avait eu lieu au Vietnam, la police anticommuniste et les paramilitaires ont attaqué une 
manifestation d’étudiants de gauche au cours d’un incident qui est devenu le massacre de 
l’université de Thammasat. Selon les estimations officielles, 46 étudiants ont été tués et 167 blessés.

En 1977, nous avons déménagé dans un autre centre missionnaire et avons conservé ce 
bâtiment pendant sept ans. Une sœur allemande, Amala, est venue en Thaïlande pour vivre avec 
nous. Elle avait rencontré notre mouvement au Sri Lanka, mais n’avait pas pu y rester en raison de 
problèmes de visa. En 1978, nous avons commencé à vendre du ginseng d’Ilhwa et d’autres 
produits pour financer nos frais de subsistance et nos projets sans dépendre du soutien financier 
des États-Unis et de l’Allemagne. Le nombre de nos membres a augmenté régulièrement.

Tentations, protection et réflexions
Au cours de mes premières années en Thaïlande, je me suis souvent sentie seule et j’ai parfois pris 
des décisions imprudentes. Une nuit, je me promenais seul à Bangkok, sans penser à ma sécurité ; 
un jeune homme est apparu et m’a dit qu’il resterait avec moi jusqu’à ce que je sois prête à rentrer 
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chez moi. Je ne me souviens pas combien de temps nous avons marché, mais lorsque nous 
sommes arrivés à notre centre, il m’a dit qu’il attendrait devant la maison jusqu’à ce que j’éteigne 
les lumières et que je m’endorme. Je ne l’ai jamais revu et j’ai conclu qu’il était un ange. Parfois, je 
me demande combien de fois Dieu m’a protégée de façon mystérieuse.

J’ai eu diverses tentations car, en général, la population masculine d’ici se sentait plus attirée 
par moi que les hommes allemands. Bientôt, j’ai fait face à la plus grande épreuve de ma foi ; un 
jour, alors que j’étais en train de prêcher dans la rue, un beau jeune homme m’a suivie et s’est 
enquis de nos déplacements. Il a décliné mon invitation à visiter notre centre et m’a demandé de 
lui donner une conférence dans un café voisin. J’ai accepté, mais lors de ma présentation, j’ai 
réalisé qu’il n’était pas intéressé par le Principe divin. Il m’a dit qu’il aimerait me revoir et nous 
avons pris rendez-vous quelques jours plus tard. J’étais en quelque sorte attirée par lui, mais 
j’espérais que la deuxième conférence le ferait changer d’avis. Cependant, cette deuxième 
rencontre n’a rien changé. Il a dit qu’il m’appellerait plus tard. Au centre, je suis entrée dans notre 
salle de prière. Tout en pleurant abondamment, j’ai avoué à Dieu que je pensais sérieusement à 
quitter notre mouvement car je n’avais pas ressenti un tel engouement depuis longtemps. Puis je 
me suis retrouvée à frapper à la porte de la chambre des frères et Jack est apparu. Je lui ai raconté 
mon expérience et il ne m’a pas jugé du tout. Au lieu de cela, il a répondu que tout allait bien parce 
que maintenant je pouvais sympathiser avec mes frères à un niveau plus profond puisqu’ils 
avaient été confrontés à des tentations bien plus de fois que moi. Par la suite, j’ai eu la force de dire 
à ce jeune homme qu’il ne pouvait me voir qu’à notre centre, mais je suis restée très triste pendant 
quelques mois.

Un après-midi, alors que je prêchais dans la rue pendant une courte période, j’ai rencontré mon 
troisième enfant spirituel, Woravut. Je voulais juste distribuer une invitation supplémentaire à nos 
conférences et retourner immédiatement à notre centre, car nous attendions de nombreux invités. 
La plupart des gens qui ont reçu nos invitations les ont simplement acceptées et ont disparu, mais 
Woravut était très intrigué et m’a suivie sur place. Lorsque je lui ai présenté le Principe divin, il 
semblait fasciné ; cependant, plus avec ma présence qu’avec la conférence elle-même. Woravut 
nous rendait visite tous les jours pour me voir, après quoi je lui ai dit que Dieu avait déjà choisi un 
partenaire pour chacun de nous et qu’il attendait que nous devenions suffisamment mûrs pour 
recevoir la Bénédiction en mariage. Woravut a continué à écouter des conférences tous les jours 
sans vraiment comprendre jusqu’à ce que je parle de la providence de Moïse. Soudain, une 
lumière lui apparut ; il a compris le contenu de mes paroles et m’a demandé s’il pouvait devenir 
membre. J’ai versé beaucoup de larmes pour lui. Plus tard, il s’est marié et a aujourd’hui deux 
enfants et quatre petits-enfants.

Je ne peux pas exprimer la joie que j’ai ressentie à enseigner le Principe divin. Certains invités 
voulaient entendre l’intégralité du contenu en une seule fois. Certains d’entre eux sont restés toute 
la nuit et nous avons consommé beaucoup de café pour rester éveillés. J’ai utilisé les diagrammes 
de mon livre pendant un certain temps, mais plus tard, certains membres thaïlandais ont créé de 
superbes diagrammes, facilitant ainsi les cours.

En mai 1978, Jack fut officiellement nommé leader national de la mission en Thaïlande ; ma 
responsabilité était d’être correspondante à l’étranger de nos journaux allemands et américains. 
J’étais également responsable de construire une base économique pour notre mouvement en 
Thaïlande. Ces orientations ont été un grand choc pour moi puisque je n’avais aucune expérience 
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en politique ou en économie. J’ai néanmoins décidé de suivre les nouvelles directives au mieux de 
mes capacités. J’ai dit à Jack que j’écrirais des articles de journaux deux jours par semaine et que je 
travaillerais sur un plan d’affaires pendant deux jours supplémentaires. Pendant les trois jours 
restants et chaque soir, je continuais à donner des conférences sur le Principe divin parce que Jack 
le voulait et je ne pouvais pas imaginer y renoncer.

Parfois, j’ai visité des camps de réfugiés avec d’autres missionnaires et j’ai écrit sur mes 
expériences. Une fois, j’ai interviewé des prostituées pour comprendre leur motivation et publier 
leurs histoires. Bientôt, la situation politique changea à nouveau, ce qui fournit un matériau 
important pour mes activités journalistiques.

Le Vietnam a lancé une invasion du Cambodge fin décembre 1978 pour priver le dictateur Pol 
Pot du pouvoir. Deux millions de Cambodgiens sont morts aux mains du régime Khmer rouge et 
les troupes de Pol Pot ont mené des raids transfrontaliers sanglants au Vietnam, l’ennemi 
historique du Cambodge, massacrant des civils et incendiant des villages. Pol Pot s’est enfui 
devant l’assaut et Phnom Penh a été placée sous contrôle vietnamien en un peu plus d’une 
semaine. Sous le régime des Khmers rouges, nous avons entendu parler des réfugiés 
cambodgiens par le biais des journaux et en les interviewant personnellement dans un camp en 
Thaïlande. Jack et moi avons versé beaucoup de larmes pour le peuple cambodgien et nous avons 
été soulagés lorsque Pol Pot a perdu le pouvoir.

Nous avons commencé à construire notre église locale dans cette région en rendant visite aux 
familles et en offrant des cours aux enfants.

À l’automne 1980, Tanet nous a rejoints. Il avait rencontré notre mouvement à Londres et 
connaissait juste l’adresse de notre boîte postale. Chaque jour, il se rendait à la poste pour 
rencontrer l’un de nous. Il est devenu un membre dévoué et a reçu la Bénédiction en mariage 
deux ans plus tard.

En décembre 1980, Oliver, un jeune britannique nous rend visite. Il avait rencontré notre 
mouvement dans son pays natal mais avait décidé de parcourir le monde avant d’écouter le 
Principe divin. Alors qu’il était encore en Thaïlande, il a changé son forfait et a essayé de retrouver 
notre numéro de téléphone. Par l’intermédiaire du ministère de l’Éducation, il a reçu le numéro 
d’un journaliste spécialisé dans les mouvements religieux. Ce journaliste connaissait notre 
numéro, même si nous n’avions pas encore enregistré notre organisation. Oliver est devenu 
membre à temps plein. Plus tard, son frère Russell d’Angleterre nous a rendu visite pour le 
convaincre de rentrer à la maison, mais il nous a également rejoint. En 1989, Russell a reçu la 
Bénédiction en mariage et a été nommé leader national de notre mouvement en Grèce en 2010.

Anniversaire des Vrais Parents, Trinité, Matching et Bénédiction
Lorsque nous, missionnaires, avons été invités à la célébration de l’anniversaire des Vrais Parents 
en février 1980 à New York, j’ai senti que les Vrais Parents ressemblaient exactement à mes rêves et 
aux photos que j’avais vues. Lorsque le Vrai Père a parlé, j’étais surprise de voir à quel point il 
comprenait nos luttes et nos souffrances. De nombreux missionnaires versaient des larmes lors de 
son discours.

Amala, la sœur allemande du Sri Lanka, et moi avons participé à un matching par photo le 30 
décembre 1980.

En 1981, tous les missionnaires et leurs conjoints ont reçu des visas en tant que représentants de 
l’International Relief Friendship Foundation (IRFF). Nous étions extrêmement ravis.

En 1982, une conférence des professeurs pour la paix mondiale (PWPA) a eu lieu aux 
Philippines et nous avons pu envoyer un groupe de professeurs de Bangkok. Amala, ainsi que 
moi, avons reçu la Bénédiction en mariage en juillet parmi les 2 075 couples à New York, et six de 
nos membres ont participé à la cérémonie de Bénédiction des 6 000 couples en octobre en Corée.

En 1983, mon mari, Tom, et les épouses de quelques frères thaïlandais sont arrivés à Bangkok 
pour fonder nos familles, et ensemble nous avons continué notre mission. Nous étions heureux de 
parrainer une conférence de la Fondation culturelle internationale en Thaïlande et, à la fin de 
l’année, des professeurs thaïlandais ont assisté à une conférence de PWPA en Corée.

Progrès dans notre mission
En 1984, la première conférence de l’Association internationale des médias a eu lieu à Bangkok. Le 
révérend Lee est devenu le leader national du mouvement en Thaïlande et plus tard le directeur 
régional de vingt pays asiatiques. À cette époque, nous comptions plus de quarante membres à 
temps plein.

Jack et moi avions travaillé ensemble pendant neuf ans au niveau national ; Amala, d’autres 
missionnaires nous ont également énormément soutenus pendant longtemps. Lorsque le 
révérend Lee est arrivé, nous n’avions que quelques centres pionniers à Bangkok et dans d’autres 
provinces. Le Mouvement d’Unification n’était pas encore officiellement enregistré parce que Jack 

42      True Peace



et moi étions préoccupés par la situation politique en 
Thaïlande. De plus, nous savions que les 
missionnaires chrétiens n’avaient pas réussi à 
convertir les Thaïlandais, puisque 95 % de la 
population est bouddhiste, et nous voulions éviter 
tout malentendu.

Depuis que le révérend Lee était responsable de la 
mission en Thaïlande, Jack, d’autres et moi travaillions 
dans des centres de pionniers. Mon mari et moi avons 
géré successivement trois centres différents, situés à 
proximité de la plus grande université de Bangkok. 
Pendant cette période, notre fille et notre fils sont nés.

En 1986, alors que notre plus jeune enfant avait un 
an, notre famille et un groupe de membres ont été 
envoyés à Phuket, dans le sud de la Thaïlande, pour y 
commencer une mission. Au début, nous nous 
sentions seuls parce que nous étions habitués aux 
nombreux membres et projets à Bangkok, mais 
ensuite nous sommes tombés amoureux de cette belle 
ville proche de l’océan. Nos efforts de fundraising et de 

témoignage ont donné des résultats exceptionnels. La pire expérience à Phuket s’est produite 
lorsque mon mari Tom a failli se noyer, tandis que la meilleure a été la conception de notre 
troisième enfant.

Après un an à Phuket, nous avons été affectés à Songkhla, une autre ville du sud, et un an plus 
tard à Chiang Mai, au nord de la Thaïlande.

En août 1988, une conférence de CARP s’est tenue à Bangkok. Pendant quelques mois, Tom a 
participé aux préparatifs. La plupart des membres thaïlandais et des représentants de nombreux 
pays du monde y ont participé.

En 1989, Tom et moi sommes retournés à Bangkok parce que le révérend Lee voulait que je 
dirige des séminaires de 21 jours sur le Principe divin et que je devienne directrice d’une petite 
école pour les enfants de notre mouvement.

En 1990, le révérend Lee a encouragé ma famille à déménager aux États-Unis, dans le but de 
confier des postes de direction à des membres autochtones. Les missionnaires devaient rester en 
retrait en tant que conseillers. Je voulais à tout prix rester en Thaïlande, mais mon mari ne l’a pas 
fait. Je ne peux pas exprimer à quel point mon cœur a été déchiré à ce moment-là. Ce pays était 
devenu ma maison et je voulais être enterrée ici. Au début, je ne pouvais pas imaginer comment je 
pourrais un jour être heureux ailleurs. Avec le temps, je me suis habituée à l’Amérique, mais la 
Thaïlande aura toujours une place spéciale dans mon cœur.

Réflexions
Lorsque je suis arrivée en Thaïlande, je n’avais pas la moindre idée de ce qui m’attendait. Jack est 
devenu mon allié le plus proche et je crois que notre unité a été le fondement de tout le succès en 
Thaïlande. Nous avons versé d’innombrables larmes et offert de nombreuses conditions, 
notamment des prières, le jeûne et le témoignage. Jack est rentré dans le monde spirituel en 2007. 
Je sais qu’il aimait aussi la Thaïlande plus que tout autre pays. Certains membres thaïlandais 
m’ont dit qu’ils ressentaient souvent la présence de son esprit.

Au moment d’écrire ces lignes, cela fait 31 ans que j’ai quitté la Thaïlande. Cependant, je suis 
toujours restée en contact avec certains membres. Surtout depuis la création des réseaux sociaux, 
j’ai beaucoup partagé avec mes frères et sœurs thaïlandais. En 2018, je suis restée trois semaines à 
Kalasin, dans le nord-est de la Thaïlande, pour participer au témoignage et à la préparation des 
candidats à la Bénédiction en mariage. En 2019, j’ai revisité Kalasin.

Un an après que notre famille ait déménagé aux États-Unis, le Mouvement de l’Unification en 
Thaïlande a connu de graves persécutions parce qu’un fonctionnaire du gouvernement est 
devenu très hostile envers notre organisation en raison de fausses informations. Nos membres ont 
été accusés d’avoir tenté d’abolir la famille royale et le bouddhisme en Thaïlande. Huit de nos 
dirigeants ont été arrêtés et emprisonnés pendant 21 mois, où ils ont dû porter des menottes et 
des chaînes. Ce groupe comprenait Dr Lek et son épouse, Bai Hang, de Taiwan. Certains 
dirigeants de notre mouvement aux États-Unis ont pu nous aider en engageant un bon avocat, 
mais il a fallu 21 ans pour que nous soyons complètement innocentés.

Finalement, en 2012, Dr Lek et son épouse sont devenus la première famille bénie au monde à 
remplir leur mission de messies tribaux.

Jusqu’à ce jour, ma famille continue de soutenir la Thaïlande et notre mission là-bas.
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